

Tout est fin prêt à Cuba pour la tenue du référendum sur la nouvelle Constitution



La Havane, 23 février (RHC)- Des jeunes formés à l'Université des Sciences de l'Informatique garantissent le système de gestion et d'information du processus électoral à Cuba avec un logiciel qui recueillera les données du vote de demain.

À travers ce système numérique, l'on pourra donner quatre informations sur la marche du référendum pendant la journée et elles donneront une idée mise à jour de la marche du vote depuis les municipalités jusqu'au pays tout entier.

On a appris aussi qu'en vue du référendum sur la nouvelle Constitution, le logiciel a été mis à jour dans le but de l'adapter au type d'élections constitutionnelles et il possède d'autres caractéristiques fonctionnelles du point de vue informatique par rapport aux élections qui sont organisées traditionnellement dans notre pays.

Cette semaine, la Commission Nationale Électorale a exprimé sa satisfaction avec les résultats du test dynamique réalisé dimanche dernier préalable au référendum car l'exercice a été fait avec efficacité et dans la plupart des bureaux de vote la documentation nécessaire était disponible.

La nouvelle Constitution de Cuba remplacera celle qui est en vigueur depuis 1976 et elle a été adoptée le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale après un long processus de débat populaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184294-tout-est-fin-pret-a-cuba-pour-la-tenue-du-referendum-sur-la-nouvelle-constitution>



Radio Habana Cuba